
令和６年１１月松阪市議会

第13回第２３回
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9月定例会 決算審議について

電子採決を
はじめました
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民生費

42%

教育費

10%

土木費

9%

総務費

9%

衛生費

8%

公債費

7%

商工費

6%

消防費

3%

農林水産業費

3%
その他

3%
約１９億円

約3.5億円

約１９億円

約６9億円約６７億円

約６３億円

約６２億円

議会費 0.5%

約308億円

約５２億円

約４４億円

約２３億円

一般会計歳出
（使ったお金）

約731億円

市⺠1⼈当たり
（令和6年1月1日現在）

15万7316⼈

46万4,626円

民生費
４２％

民生費＝福祉の充実に。

障がい者福祉、高齢者福祉、
子育て支援、生活保護費 など
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特別会計 歳入（収入済額） 歳出（支出済額） 実質収支額

競輪事業 約2９６億1０３６万円 約278億6919万円 約1７億4117万円

国民健康保険事業 約167億８４８４万円 約162億5831万円 約5億2653万円

介護保険事業 約１９５億761７万円 約１８９億19６０万円 約6億５６５７万円

後期高齢者医療事業 約43億８８１０万円 約43億４２４１万円 約4569万円

住宅資金等貸付事業 約656万円 約５８７万円 約69万円

特別会計 合計 約７０３億６６０４万円 約６７３億９５３９万円 約29億7065万円

水道事業会計
収益：35億7487万円
費用：34億4462万円
利益： 1億3026万円

＊高額な受水費が問題

下水道事業会計
収益：50億9945万円
費用：47億6896万円
利益： 3億3049万円

＊一般会計からの繰り入れ
金額が32億円超。

松阪市⺠病院事業会計
収益：113億 591万円
費用：111億7544万円
利益： 1億3047万円

＊医業損益は赤字となるが、
全体では補助金等もあり⿊字。
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予 算 案

（事業や計画）

質 疑

意 見

委員会審査

議員間討議

討 論

採 決

事 業 運 営

決算審議
事業効果

会計処理

意見・提言

新年度予算に

反映させる

9月
定例会
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文教経済分科会・委員会
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Q、消耗品費で捕獲檻は何基購入したか？

A、捕獲檻は10基購入。他に炭酸ガスなど駆除の際に使用する消耗品を購入

農林水産業費
アライグマ対策事業費 116万円

Q、実証実験後のミシマサイコの活用は？

A、収穫後に根の部分を回収し、流通問屋を通じて出荷

Q、薬剤散布による人への影響について農家への注意喚起は？

A、基準を守った上で使用し、薬剤が水路へ流れることがないように周知している

薬用作物作付実証事業費 15万円

ジャンボタニシ防除対策補助金 555万円
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ふるさと特産品PR事業費 ８億3,86７万円 商工費

意見・・・新しいポータルサイトの採用や利用の少ないポータルサイトの見直しを意見・・・新しいポータルサイトの採用や利用の少ないポータルサイトの見直しを

Q、ふるさと納税サイトサービス利用手数料が高額であるが内訳は？

A、ポータルサイトが15あり、そのうち寄付額の10％～12％ほどの
手数料が発生するポータルサイトが14ある手数料の合計である
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教育費

Q、英語コミュニケーション力向上推進事業の効果や検証は？

A、R５年度英語教育実施状況調査でセファールA１レベルを達成した中学3年生の割合が61.4％で
全国平均を11.4ポイント上回った。モデル校における研究や外部試験などの実施が、結果に繋がった

Q、小中学校のタブレット使用での視力低下に対する対策は？

A、ブルーライトカットのフィルムでの対応とタブレット本体で設定対応も行っている
目を休めることをルールとして保護者、小中学生、教職員へ共通理解を図っている

Q、不登校・いじめ等の相談件数は？

A、ハートケア相談員は15,018件、不登校児童生徒支援員は2,493件、
不登校児童生徒復帰支援員は5,091件

英語コミュニケーション力向上推進事業費 7,09６万円

不登校・いじめ等対策事業費 5,043万円

新たな学びの創造事業費 4億９３８万円

意見・・・教育現場の人員確保、個人に合わせた観察、
支援を行うことでより良い方向に進むように
意見・・・教育現場の人員確保、個人に合わせた観察、
支援を行うことでより良い方向に進むように
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松阪市とマラソン実行委員会の双方代理に関して、議会で予算決算を承認したので許
諾されているというが納得できるか。疑義を持たれる今の状況を改善すべきだと思うが。

みえ松阪マラソン

Q、市長が実行委員会の代表であることは問題ではないか？
A、法務相談を通じて許諾を得ているので問題ないと認識して
いる。必要に応じて今後のことは研究、検討していく

みえ松阪マラソン事業費 1億2４４万円

議員間討議

今後のことは検討するとの回答を得た。疑義のない体制を組んでいただきたい
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松阪市議会

説明に対するご意見
をお聞かせください。

11



松阪市議会
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松阪市議会

ご意見をお聞かせください。
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松阪市議会
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